

Sudebán: Créditos suman \$ 383,26 MM en 6 meses

De acuerdo con el informe mensual de la Superintendencia de las Instituciones del Sector Bancario (Sudeban), la banca venezolana cerró el primer semestre de 2019 con una cartera de créditos de 2.580,61 millardos de bolívares (383,26 millones de dólares a la tasa oficial de 6.733,29 bolívares del 28 de junio).

Pese a las limitaciones que supuso para la banca el aumento del encaje legal, la cifra representa un incremento del 472 %, en comparación con la cartera de préstamos al 31 de diciembre, cuando fue de 450,86 millardos de bolívares.

El incremento del encaje legal con el fin de disminuir el dinero circulante y contener la hiperinflación, trajo como consecuencia que la intermediación financiera se ubicó en 18,5 %, es decir, de cada 100 bolívares que recibe la banca, apenas presta 18,5 bolívares.

Para el cierre del 30 de junio, tres bancos privados (Occidental de Descuento, BBVA Provincial y Banesco)

y uno estatal (Banco de Venezuela), representaron el 48,78 % de la cuota de total de créditos.

Haciendo un desglose por categorías, el mayor volumen correspondió a los créditos comerciales que sumaron 1.789,40 millardos de bolívares (265,75 millones de dólares); seguidos de los préstamos al sector agrícola por 349,69 millardos de bolívares (51,93 millones de dólares) y microcréditos por 97,97 millardos de bolívares (14,55 millones de dólares).

Representantes de las principales patronales privadas han insistido en los últimos meses en la necesidad de reactivar el crédito bancario para impulsar la actividad productiva en el país suramericano.

El informe de Sudeban señala que en el caso de los créditos al consumo, categoría en la que se incluyen las tarjetas de crédito, la cartera alcanzó 317,45 millardos de bolívares, es decir, 47,14 millones de dólares.

REDACCIÓN 2001



► Préstamos aumentaron 472% desde el año pasado

ARCHIVO BDA